

Se agudiza situación al interior de los centros carcelarios de Popayán

La Personería Municipal alertó sobre la grave problemática en torno al hacinamiento en estos sitios.

Después de una reunión citada por el Procurador Regional del Cauca, Fernando Santacruz Caicedo, a la cual asistieron los entes de control, además de la Defensoría del Pueblo, los Jueces de ejecución y directivos del INPEC, se lograron analizar las dificultades que se vienen presentando en los centros penitenciarios y carcelarios de la ciudad, situación que se enmarca en problemas de hacinamiento, que están a punto de desencadenar reacciones en la población que se encuentra privada de la libertad, según lo expuesto por Gonzalo Alberto Barriga Flechas, director del establecimiento de alta y Mediana Seguridad de Popayán.

«Se planteó en la reunión diferentes inconvenientes que se vienen presentando al interior del establecimiento carcelario en el tema de salud y sobretodo en el tema de hacinamiento y los problemas que vienen presentando por el cumulo de procesos que llevan los jueces de ejecuciones de penas», expresó al respecto Andrés René Chaves, personero municipal de Popayán.

La capacidad del centro penitenciario San Isidro, por ejemplo, sobrepasa el 29% de población interna, ya que realmente la infraestructura está concebida para albergar a 1556 internos y actualmente hay 2962 presos, entre sindicados y condenados, los cuales se encuentran distribuidos en 13 patios. Esta situación sin duda alguna ha disparado las alertas por parte de los entes de control, ya que se considera que es una problemática que crece diariamente debido a las constantes remisiones de internos de diferentes partes del país al centro penitenciario y carcelario de alta, mediana y mínima seguridad de Popayán.

Ante el panorama, la Personería Municipal, conjuntamente con la Procuraduría Regional, la Defensoría del Pueblo y los Jueces de ejecución, dirigirán un oficio a los entes nacionales como Ministerio de Justicia, Procuraduría General de la Nación, Dirección General del INPEC, Defensoría del Pueblo, Fiscalía General de la Nación, con el fin de exponer la situación y dejar precedente de la problemática que se vislumbra con el tema de hacinamiento que se vive actualmente en los centros penitenciarios y carcelarios no sólo de la ciudad de Popayán, sino también de diferentes Municipios del departamento del Cauca.

Andrés René Chaves enfatizó que «esta situación si se viene incrementando y no queremos que llegue a un estado como el que se encuentran otros establecimientos carcelarios; es por eso que a tiempo estamos tomando cartas en el asunto y

Se agudiza situación al interior de los centros carcelarios de Popayán

sentando una posición por parte del Ministerio Público referente a la problemática».

El funcionario además manifestó que se están tomando cartas en el asunto de manera inmediata con el fin de evitar que ésta situación se desborde y se salga de control, ya que se debe garantizar la convivencia y mantener el orden interno en los diferentes pabellones, así como también la salubridad y armonización, de tal forma que se cumpla con un proceso tendiente a la resocialización de los internos.

<http://www.agendapropia.com/index.php/hoy/2032-se-agudiza-situacion-al-interior-de-los-centros-carcelarios-de-popayan>